

# Ganadería Urge Medidas y Recuperar Hato Nacional

La Asociación de Ganaderos de El Salvador ha expuesto en diversas oportunidades a personas del Gobierno de la República, que la ganadería nacional requiere de urgentes medidas adecuadas que permitan trabajar para lograr la recuperación del hato nacional a corto plazo y beneficio inmediato para la población salvadoreña.

Indican que una de las medidas que vendrían a crear un incentivo importante entre los ganaderos sería la aprobación sin más demora de la Ley de Fomento Ganadero, some-

lida a consideración del Primer Organismo del estado desde hace algunos meses. De acuerdo con el proyecto, los ganaderos únicamente están solicitando medidas de apoyo que están en vigor en países vecinos como Guatemala y Honduras, cuyas legislaciones han comparado para que El Salvador no se encuentre en desventaja en esa materia.

Se pide incluir las importaciones similares para la agroindustria ganadera por un periodo de diez años. Los ganaderos piden la exención de arbitrios municipales en el pago del timbre para la venta de le-

—Favor pase a la página 15.



**EVACUACION MASIVA EN MONTEBELLO.**— Ayer en horas de la tarde el Comité de Emergencia Nacional con la colaboración de miembros de la Cruz Roja y Cruz Verde de Santa Ana, Cuerpo de Bomberos y ASALBAC, se disponían a evacuar a más de cinco mil personas de las colonias Montebello, Lorena, San Mauricio, San Mauricio y El Triunfo, que se encontraban amenazadas por un aluvión. Serán ubicados en el complejo deportivo de la Colonia Zacamil, mientras dure la emergencia.

## La Defensa de Reos es Obligatoria: Dr. Flores

Toda persona que ha sido capturada debe de tener su defensor desde el principio y esa defensoría le corresponde, en parte, a la Procuraduría, dijo ayer el Dr. Rafael Flores y Flores, Procurador General.

Sin embargo, el Dr. Flores manifiesta que toda la buena intención que se tiene por ayudar a los reos, tropieza con el problema económico, es decir —dijo el funcionario— que la Procuraduría no cuenta

con los medios económicos necesarios para llevar a cabo esos planes.

En los penales —dice el Dr. Flores y Flores— hay una cantidad grande de reos que carece de defensor y que posiblemente podrían salir de la cárcel con un esfuerzo mínimo que un entendido en leyes hiciera a su favor.

Entiendo —añadió— que cuando la Constitución habla de la defensa de la libertad de las personas, se

refiere específicamente a la libertad de quienes han sido detenidos, o están enjuiciados. En esos casos —dijo—, la Procuraduría tiene el derecho y el deber

—Favor pase a la página 49.

## Piden Decretar Día del Anciano

Directivos del Asilo Sara solicitarán públicamente a los miembros de la Asamblea Legislativa decretar el día 13 de enero de todos los años, como el Día del Anciano Salvadoreño, con motivo del centenario de dicho centro, la próxima fecha.

Si esto se logra, agregan, todas las generaciones estaremos agradecidos de esta actitud positiva, que los señores diputados de-

—Favor pase a la página 26.

## Protestan por Falta de Aseo en Ciudad de S. Ana

Santa Ana. Varias instituciones de servicio, escolares y vendedoras de los mercados, continúan con su descontento general por la falta de aseo en que permanece la ciudad. Se ignoran los motivos de esta anomalía, ya que ninguna autoridad municipal ha hecho declaraciones al respecto.

Los habitantes de Santa Ana creen que hay indolencia y hasta menosprecio por la salud popular, pues

Curso Sobre Plaga dará ISIC

El Instituto Salvadoreño sobre Investigaciones del Café, continúa sus actividades para combatir la broca, que sigue dañando

—Favor pase a la página 32.

## Diez Terroristas Mueren en Choque con el Ejército

En tres lugares diferentes la Fuerza Armada Salvadoreña sostuvo enfrentamientos con bandas de terroristas causando diez bajas entre muertos y heridos, según los informes oficiales.

La primera acción tuvo lugar cuando tropas de la 3a. Brigada de Infantería, con sede en San Miguel, sostuvo un enfrentamiento con grupos de terroristas a la altura del caserío Huilli-

huiste, jurisdicción de Granada, Usulután, resultando en el lugar cuatro terroristas muertos y cuatro heridos, así como la captura de un lote de medicinas, ropa y documentación de esas bandas.

También patrullas de la 1a. Brigada de Infantería sorprendieron un grupo de extremistas que momentos antes habían robado

—Favor pase a la página 15.

## Guerrilleros Matan sin Piedad Dicen Prófugos

SAN MIGUEL.— Fui secuestrado por guerrilleros que frente a mí asesinaron a mi padre, dijo Napoleón Ventura Villacorta, de 15 años, que logró escapar de un campamento terrorista.

Ventura fue secuestrado en el cantón Abeline, Guatijagua, y dice que de nada valieron los ruegos de sus padres, para que no

lo hicieran a su y por el contrario, cinco guerrilleros, entre ellos Juan y Gregorio Rivas Parada asesinaron a su padre, Carlos Ventura Villacorta, dejando sola a su madre con 5 hijos más, todos niños, mientras a Ventura lo llevaban a un campamento ubicado en el cantón Mazacualpa,

—Favor pase a la página 9.

## Dificultades en Zacamil para Recolectar Basura

Los vecinos de la Colonia Zacamil han tenido problemas con la recolección de basura, que en parte —dicen— se debe a que muchos de ese lugar adeudan a la Alcaldía de Mejicanos, según informaron residentes en ese lugar.

A raíz de tal problema, unos vecinos se reunieron con el alcalde señor Edgard Franco Mendoza,

para pedirle que hiciera circular una nota a los morosos y que de este modo se buscara la forma de que pagaran sus cuentas atrasadas.

En esa forma, la mayoría de los morosos pagó sus cuentas, pero la alcaldía les manifestó posteriormente, que era impos-

—Favor pase a la página 32.

## Dirección de Centros Penales en Acefalia

En acefalia se encuentra la Dirección General de Centros Penales, del Ministerio de Justicia desde hace varios meses, dijeron personas que han llegado a esa dependencia en trámites propios con los reclusos en diversos penales del país.

Al explicar la situación de la referida Dirección las personas informantes

dijeron que el Director se encuentra ausente, por enfermedad.

El Subdirector no ha sido nombrado desde que asumió el actual gobierno y el Secretario General no tiene potestad para tomar determinaciones. Cómo se arreglan algunas situaciones es de la manera

—Favor pase a la página 51.



**SE ENTREGAN SUBVERSIVOS.** (San Miguel).— Reynaldo Paz Villalobos, Napoleón Ventura Villacorta y Santos Isabel Machado Medrano, se escaparon de campamentos terroristas. Los primeros entregaron sus fusiles AR-15, por lo que recibirán cada uno mil colones. (Zelaya).

## Opónense a Destrucción de una Plaza

SAN PEDRO NONUALCO.— Vecinos de esta población piden a la Asamblea Legislativa que interceda para que no les sea quitada la plaza pública, ya que la Alcaldía quiere donar dicho terreno a ANTEL.

Esta Institución, dijeron, desea ampliar sus instalaciones para mejorar el servicio telefónico en la localidad y cantones vecinos.

Pero agregaron que la construcción de ANTEL podría hacerse en un predio contiguo a la Casa Parroquial y al local de la Guardia Nacional. Y así no destruirán la plaza pú-

—Favor pase a la página 15.

## 4 Asociaciones Organizan VI Congreso Ingeniería

Cuatro asociaciones de ingenieros salvadoreños, ASIA, ASIMEI, ASINQUI y SIADES, realizarán el Sexto Congreso Nacional de Ingeniería cuyo tema central es "Ingeniería Fuerza de Desarrollo".

Debido a la escasez de divisas en el país ya no se pueden adquirir artículos terminados, maquinaria y repuestos, lo que ha obligado a los ingenieros industriales, mecánicos, químicos, etc. a producir

esos bienes, esos servicios. Arturo García Mazzini dice por su parte que el congreso es el medio ideal para que los ingenieros salvadoreños intercambien sus experiencias, divulguen sus trabajos de investigación científico-tecnológica y presenten propuestas de solución.

El ingeniero Fernando Cañas Goens declara que cada congreso que han llevado a cabo ha cumplido

—Favor pase a la página 32.



**VI CONGRESO.**— Cuatro asociaciones de ingenieros salvadoreños llevarán a cabo el VI Congreso Nacional de Ingeniería, cuyo tema central es "Ingeniería, Fuerza de Desarrollo", el cual se celebrará del 19 al 24 de noviembre. Informan, de izquierda a derecha: Lic. Arturo García Mazzini, ingeniero Guillermo Arturo Menéndez, Fernando Cañas Goens y Héctor Mauricio Zometa.